
なかよし杯の反省 

 

 「第 34 回なかよし杯大会」は大変お疲れ様でした。熱中症対策を行いながらの大会でしたが，

いかがだったでしょうか。今大会の反省を今後に生かしていきましょう。 
 

【大会運営について】 

・ この時期の大会開催に関しては，当日の気温ならばぎりぎり可能な範囲。来年度も熱中症対策

をとりながら実施したい。(嬉野会場)  

→ 来年度のなかよし杯も今年度同様，この時期に開催提案をさせていただきます。 
 

・ 予選敗退が決定しても，予選最終試合が終わり順位決定するまでは帰らないで残っておく。 

(嬉野会場) 

→ □Ｇのように順位決定戦を行う場合は同じ□Ｇの予選敗退チームは審判をしなければいけな

いので，順位決定を確認した後で解散する。 

 

・ 北鹿島ＪＶＣから扇風機を借りたのでとても助かった。(市民・鹿島会場) 

→ 本当にありがとうございました。できれば今後もよろしくお願いします。 

 

・ コート設営の役割分担について，大浦ＪＶＣと多良ＪＶＣは，他大会より早く始まる「なかよ

し杯」は避けて欲しい。(市民・鹿島会場) 

→ そのようにしたいと思います。また，その他のことでも監督会議時に気が付かれた方は，  

   ご意見をよろしくお願いします。 

 

・ 雨もりが多いが，大会会場として適しているのか。(市民・鹿島会場) 

・ ＡパートとＢパートの会場が遠い。近くの会場でできないか。(市民・鹿島会場) 

→ 上の２点のことを考えると嬉野・轟・吉田会場を使用するという考え方もあります。次回 

の監督会議でご意見をいただきたいと思います。 

 

【審判について】 

・ セッター等のキャッチボールについては，気になる選手がいる。キャッチボールを数回とった

場面で，審判が悪いような雰囲気になる時があるが(今回はなかった)，キャッチボールと判断

した時はとっていきましょう。(嬉野会場)         

→ 普段の練習でも指導をお願いします。 

 

・ 決勝トーナメント１回戦の審判をシードチームで行ったが，負担を感じたので予選敗退チーム

にしていただいてはどうか。(嬉野会場)   

→ 予選敗退チームの方がどう思われるか等もあるので，次大会の監督会議で話し合う必要が  

あると思います。 
 

・ タイムアウトの時，うちわで扇ぐ方たちがコート内に入っていた。(市民・鹿島会場) 

→ タイムアウト時は，選手や控えの子，保護者，指導者等はコート内には入ったらいけない 

ルールです。各チームで再度指導をお願いします。また，そこを見るのは副審の仕事ですの  

で，その場合は副審の方が注意をお願いします。 
 

・ 小さい子がチョロチョロしていてネットにさわったらネットタッチ？(市民・鹿島会場) 

→ 次回の監督会議で，その時の状況をもう少し詳しく教えてください。 



【マナーや保護者応援について】 

・ トイレのスリッパや保護者の応援マナーは特に問題はなかった。(嬉野会場)  

 → 今後もよろしくお願いします。 

 

・ ベンチ前を通る子がいた。(市民・鹿島会場) → 各チームで再度指導を。 

 

・ 男子トイレの掃除ができていなかった。保護者も一緒にした方がよい。(市民・鹿島会場) 

→ トイレ掃除や会場のごみ拾いなどは確実にお願いします。保護者にも協力依頼をお願いし  

ます。 

 

・ サーブの吹笛前にエンドラインの後ろを通る人がいた。(市民・鹿島会場) 

→ 各チームで再度指導を。 


